

Canciller: “Prioridades temáticas y entregables para este año reflejan compromiso del Perú de abordar los problemas apremiantes”

14 de noviembre de 2024

Nota de Prensa 219 – 24

En la Reunión Ministerial Conjunta de APEC que se desarrolla en el Centro de Convenciones de Lima, el canciller Elmer Schialer Salcedo señaló que las “prioridades temáticas y entregables para este año reflejan el compromiso del Perú de abordar los problemas apremiantes que enfrenta nuestra región”.

En la actividad, copresidida junto con la titular de Comercio Exterior y Turismo, Desilú León, el ministro de Relaciones Exteriores señaló que, bajo el lema Empoderar. Incluir. Crecer, “estamos comprometidos en fomentar un entorno propicio para un crecimiento inclusivo y sostenible para todas las economías miembros”.

Detalló que entre los temas abordados en este año APEC están la promoción del comercio y la inversión para un crecimiento inclusivo, aprovechar la innovación y la digitalización para promover la transición a la economía formal y global, y avanzar hacia un crecimiento sostenible para un desarrollo resiliente.

El canciller Schialer agradeció a sus homólogos y altos representantes de las economías miembro por su presencia, lo que reafirma el compromiso compartido con los principios de colaboración, inclusión y progreso que definen el espíritu de APEC.

En la reunión, el titular de Relaciones Exteriores reafirmó la importancia de “lograr una significativa cooperación económica regional” y de “incluir a los segmentos más vulnerables de nuestras sociedades y, juntos, allanar el camino hacia el logro de un desarrollo sostenible para nuestras economías”.

En el curso de la reunión ministerial, los representantes de las economías miembro de APEC abordaron tres temas: “Innovación y digitalización para promover la transición a la economía formal y global”, “Crecimiento sostenible para un desarrollo resiliente” y “Comercio e inversión para un crecimiento inclusivo e interconectado”.